

EINLADUNG
zur Präsentation der neuen Spielstätte der Wiener Staatsoper
am 18. Juni 2024, 16 Uhr
mit Direktor Bogdan Rošćić

Die Öffnung der Staatsoper für neue Publikumsgruppen, insbesondere für ein junges Publikum von Kindern bis zu U27-Jährigen sowie das Bekenntnis zur intensiveren Förderung des künstlerischen Nachwuchses, sind zentrale Ziele der gegenwärtigen Direktion der Wiener Staatsoper. Die wegweisendste Neuerung in diesem wichtigen Vorhaben ist die Errichtung der neuen Spielstätte im Französischen Saal des Künstlerhauses am Wiener Karlsplatz. Hier wird ab Dezember 2024 ein vielfältiges Programm stattfinden: Kinder- und Jugendopern, Kinder- und Jugendkonzerte, Vorstellungen der Ballettakademie, Konzerte des Opernstudios und der Opernschule, Opern- und Tanzperformances, innovative Vermittlungsprogramme sowie partizipative Formate. Wir freuen uns, Ihnen nun nach mehrjähriger Planungs- und Bauphase die neue Spielstätte und ihr detailliertes Programm der Spielzeit 2024/2025 präsentieren zu können:



© Wiener Staatsoper / Michael Pöhn

Wir laden am Dienstag, den 18. Juni 2024 um 16 Uhr alle interessierten Lehrkräfte sowie Partnerinnen und Partner des Bildungs- und Kultursektors in die neue Spielstätte im Künstlerhaus ein (1010 Wien, Karlsplatz 5 – Eingang: zwischen Künstlerhaus und Musikverein). Im Anschluss freuen wir uns auf persönliche Gespräche bei einem Get-together mit Erfrischungen.

Die Wiener Staatsoper dankt der STRABAG SE, der Haselsteiner Familien-Privatstiftung und dem Bundesministerium für Kunst, Kultur, öffentlicher Dienst und Sport (BMKOES) für die Ermöglichung dieses Projekts.

Wir freuen uns auf Ihre Anmeldungen und Ihr Kommen!
Anmeldung und Information unter: jugend@wiener-staatsoper.at